



# 2年学年通信



能美市立根上中学校  
令和5（2023年）  
3月17日（金）No. 35

3月14日（火）に4校の高校の先生をお招きして、高校説明会を行いました。改めて自分の進路について考える良い機会になりましたね。

自分の将来への見通しを持ち、望んだ道へ進んでいけるよう、今の自分を見つめ、目の前のことにつき合い、精一杯の努力をしていきましょう。



## 高校説明会を受けて



高校がどんなところか知れてよかったです。高校の部活動やコースなどが様々あって楽しそうでした。学校行事も豊富で先輩たちが楽しんでいるのを見て、少し行きたくなりました。第2回もあるそうなので、そのときが来たらまた考えようと思いました。 (一組)

初めて高校説明会を受けて、4校それぞれの良さがあった。インターネットで調べてもわからないようなことを直接聞いて良かった。たくさんの高校があり、どこに行こうかさらに迷った。他の高校の話を聞いてみたい。そして、慎重に高校を選びたい。 (一組)

どこの高校も学びに対する姿勢が素敵だなと思いました。写真や映像を見て、生徒さんが楽しそうだったのもいいなと思いました。高校卒業後の進路も考えたうえで、高校を選ばないといけないけれど、結局頑張らなければならないのは自分なので、今から将来のことを考えて頑張っていこうと思います。大谷高校の校長先生がおっしゃっていたように、何事もやろうと思って頑張ることが大切だという心を持って、中学校生活最後の1年を全力で文武両道に励みます！ (二組)

今日の高校説明会で、高校選びは難しいなと思いました。それぞれのいいところがある高校ばかりで、進路に悩むこともあったけれど、しっかり考えていきたいなと思いました。自分が居やすく楽しめる高校を選べるように頑張りたいです。改めて、自分たちが受験生になるという実感がわきました。少し怖い部分と不安になる部分があるけれど、しっかりやっていきたいと思いました。 (二組)

4つの高校のビデオを見て、生徒が過ごしている様子などは、自分では調べることができないから、いろんな学校に興味を持ったし、見ていてワクワクしてすごくためになる話が聞けました。いろいろな科目的話を聞いて、知らないことも多く、それぞれの高校の良いところなどが違ったりして、もっといろんな高校を知りたくなったり、今日の説明会はこれから高校を決めるために役立ちそうだなと思いました。

(三組)

それぞれの高校にいいところがあるのだなということが分かりました。まだどこの高校に行こうか決まっていないので、とても参考になりました。それぞれの高校に似ている部分があつたり、全く違う部分もあって驚きました。自分の行きたい高校へ行けるように、勉強を頑張りたいです。

(三組)

説明会を受けて、高校は自分が思っていたよりもやりたいことを全力でできるところなんだなと思いました。また、将来のことが決まっていなくても、高校に入ってから決める時間があることと知り安心しました。部活動の種類もたくさんあって、全力でできるところがいいなと思いました。

(三組)

どの高校も勉強ばかりだと思っていたけれど、今日の説明会で、勉強だけではなくて部活や文化祭、体育祭などの楽しい行事などがあって、高校は自分の人生の大切な道だと思いました。

(四組)

4つの高校の話を聞いて、どの高校もちゃんとした目的があるうえでそれに合うようにして、教育を行っているのだなと分かりました。今日聞いた話を参考にしつつ、自分のやりたいことと関連付けて、自分の将来や進路について向き合い、決定していくことを思いました。

(四組)

4校の説明会を聞いて、どの高校も生徒たちが頑張れるように工夫されていることを知った。部活も勉強も両立できるようにすることが大切だと思った。高校に受かったら、大変なことでも楽しんでやりたいし、かかるために勉強や部活などを頑張っていきたいと思った。

(四組)

